



Le 25 juillet à 17h30, le ministre de l'Intérieur devait rencontrer pour la première fois, les organisations syndicales des personnels administratifs et techniques du ministère de l'Intérieur. Toutefois, son emploi du temps ne lui a pas permis d'être présent à cette réunion qui fût présidée par Jacqueline GOURAULT ministre auprès du ministre de l'Intérieur.



Mme la ministre a découvert le monde des préfectures, un endroit qui certes disparaît du paysage français mais qui existe. **NOTRE SYNDICAT** lui a rappelé la vie quotidienne et le mal être des agents au sein de notre administration, et **notre REFUS d'être la variable d'ajustement en effectif du ministère.**

Ainsi, NOTRE SYNDICAT a évoqué différents points dont :

- ✓ *PPNG — PPCR — la réforme territoriale et l'infradépartementalité*
- ✓ *La situation des services « Etrangers » et le projet plan asile immigration*
- ✓ *Le déroulement de carrière des administratifs et techniques et les annonces sur la suppression du jour de carence et du gel du point d'indice*
- ✓ *L'absence de dialogue social local*
- ✓ *La situation de l'Outre Mer*
- ✓ *La feuille de route du ministère 2017 - 2019*

Nous avons obtenu une réunion bi latérale avec Mme GOURAULT et une réunion présidée par M. ROBIN SG du MI sur la problématique du service « Etrangers ».

Le syndicat majoritaire des personnels de préfecture et des services du ministère de l'Intérieur serait ravi de vous expliquer M. Gérard COLLOMB ministre de l'Intérieur, les conditions de travail de nos collègues qui œuvrent

EUX AUSSI dans VOTRE MINISTERE !!!



Au plus proche de vous !!!

Syndicat National FO des Personnels de Préfecture et des services du Ministère de l'Intérieur



01-40-07-62-91 (ou 92 ou 93)



fo-prefectures@interieur.gouv.fr



<http://www.fo-prefectures.com>

